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ANFRAGE 

der Abgeordneten Renoldner, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend das nach wie vor ungelöste Problem der Existenzlektoren 

Der Nationalrat hat die Bundesregierung vor zwei Jahren beauftragt, für das Problem der 
sogenannten Existenszlektoren Lösungsvorschläge zur vertraglichen Sicherstellung zu 
erarbeiten und dem Nationalrat zur Beschlußfassung vorzulegen. Es handelt sich dabei um 
jene Personen, die für eine Lehrverpflichtung (oder Ähnliches) zur Verfügung stehen, 
jedoch in einer großen vertraglichen Unsicherheit (auf Grund der semesterweise zu 
vergebenden Lehrauftäge) stehen. Da bis heute noch keine derartigen Lösungsvorschläge an 
den Nationalrat ergangen sind, richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende 

ANJFRAGE: 

1. Bis wann werden Sie einen derartigen Lösungsvorschlag präsentieren? 

2. Was wird in den Vorbereitungen für die Budgetfestlegung 1993 für die derzeit ca. 
250 ExistenzlektorInnen sichergestellt? 

3. Ab welcher Dienstdauer halten Sie eine volle berufliche Leistung in der universitären 
Lehre bei gleichzeitiger Abhänigkeit von semesterweise zu vergebenden Aufträgen 
noch für vertretbar? 

4. Bis zu welchem Zeitpunkt wird die von Ihnen vorgeschlagene Lösung für alle 250 
Beschäftigten abgeschlossen sein? 
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